

Еженедельник новостей МДС, 8-12 апреля

IBC Weekly News, April 8-12, 2019

9 апреля

Исполнительный директор МДС принял участие в [конференции](#) «20 лет присутствия ОБСЕ в Кыргызской Республике. Достижения и перспективы», а также во встрече с председателем ОБСЕ, министром иностранных дел Словацкой Республики **Мирославом Лайчаком**.

10 апреля

Комитет МДС по финансовому рынку [обсудил возможности](#) удаленной идентификации и развитие дистанционных банковских услуг.

Представитель МДС принял участие в обсуждении результатов [проекта МОТ](#) по искоренению детского труда в странах Центральной Азии.

April 9

IBC Executive Director took part in the [conference](#) “20 years of the OSCE presence in the Kyrgyz Republic. Achievements and prospects”, as well as in a meeting with OSCE Chairperson-in-Office, Minister of Foreign and European Affairs of the Slovak Republic, **Miroslav Lajčák**.

April 10

The IBC Financial Market Committee [discussed the possibilities of remote identification](#) and development of remote banking services.

IBC representative took part in a meeting to discuss the final results of [the ILO project on eradication of child labor](#) in Central Asia countries.

Объявления

25 апреля состоится **Ежегодное общее собрание членов МДС**. Место проведения: Hyatt Regency Bishkek. Начало в 18.00. Регистрация по email: corporate@ibc.kg. Будем благодарны за поддержку в проведении мероприятия.

Минюст планирует рассмотреть [концепцию Единого портала](#) общественного обсуждения проектов нормативных правовых актов. Граждане смогут ознакомиться онлайн с проектами и оставить свои замечания.

Рады сообщить, что [проект Закона](#) по использованию земель для **установки сооружений связи сотовых операторов**, инициированный при поддержке МДС, одобрен профильным Комитетом ЖК КР 8 апреля в первом чтении.

Announcements

On April 25, the **IBC Annual General Meeting** of members will be held. Venue: Hyatt Regency Bishkek. Beginning at 6pm. Registration by email: corporate@ibc.kg. *We would be grateful for your support in holding the event.*

The Justice Ministry plans to hold a discussion on the concept of a [Single portal](#) for **public discussion of draft normative legal acts**. The single portal will be an electronic platform where draft NLAs will be posted for public comment.

We are pleased to inform that on April 8 the relevant Parliament Committee approved the first reading of the [draft Law](#) on land use for installation of **communication facilities of cellular operators**, initiated with the IBC support,

Встреча с членами МДС

9 апреля – с новым членом МДС **ОсОО «ИКО Машинери»** обсудили сотрудничество в комитетах ассоциации. Компания –

Meeting with IBC members

On April 9, representatives of IBC and IBC new member, **IKO Machinery LLC**, discussed cooperation in association committees. The

официальный дистрибьютор в КР оборудования для горнодобывающей, строительной, нефтегазовой, других отраслей.

10 апреля – с компанией **Red Petroleum** рассмотрели состояние и перспективы развития рынка нефтепродуктов в КР. Нефтетрейдеры нуждаются в пересмотре порядка оплаты ставок за выбросы в окружающую среду.

11 апреля – с **Нурбеком Сабировым**, партнером юридической фирмы "Каликова & Ассошиэйтс", обсудили реализацию судебной реформы в КР, а также возможность разрешения инвестиционных споров в третейских судах.

company is an official distributor of high-quality equipment for the mining, construction, oil and gas and other industries in the Kyrgyz Republic.

April 10 – with **Red Petroleum** Company, IBC considered the state and development prospects of the petroleum products market in Kyrgyzstan. According to the oil traders, the rates and procedures for paying rates for emissions to the environment should be reviewed.

April 11 – with **Nurbek Sabirov**, a Partner of Kalikova & Associates law firm, discussed the implementation of judicial reform in the country, as well as the possibility of resolving investment disputes in arbitration courts.

Новости членов МДС

News from IBC members

С 10 апреля **Акмаль Хабибулаевич Малаев** назначен генеральным директором «Скай Мобайл».

From April 10, 2019 **Akmal Malaev** has been appointed General Director of Sky Mobile LLC.

Члены МДС – **Оптим Банк, Демир Банк и Финка Банк** названы победителями рейтинга Tazabek «Лучший банк 2018 года».

The IBC members **Optima Bank, Demir Bank and FINCA Bank** were named the Tazabek rating winners "Best Bank 2018".

Правовой обзор

Law review

МДС подготовил еженедельный обзор наиболее важных изменений в законодательстве КР.

IBC has compiled a weekly review of the most important changes in Kyrgyz legislation.

Дайджест СМИ

Weekly media digest

Представляем еженедельный дайджест СМИ по экономике, бизнесу и инвестициям.

IBC presents you a weekly media digest on economy, business and investment.

События на 15-19 апреля

Events for April 15-19

15 апреля

Круглый стол по обсуждению законопроекта «О туризме».

April 15

A roundtable to discuss the draft law "On Tourism".

16 апреля

Заседание МРГ по разработке Программы развития и поддержки малого и среднего предпринимательства в КР на 2019-2023 гг. Место проведения: большой зал Министерства экономики КР. Начало в 9:45.

April 16

An IWG meeting to draft a Program for the development and support of small and medium-sized businesses in the Kyrgyz Republic for 2019-2023. Venue: Big Hall of the Economy Ministry. Beginning at 9:45am.

Запуск научно-исследовательского проекта Университета Центральной Азии по модели устойчивого развития инфраструктуры. Место

UCA will launch a project «Gobi Framework: Mediation Model for Sustainable Infrastructure Development». Venue: Orion Business Center.

проведения: БЦ «Орион». Начало в 9.00.

Beginning at 9am.

18 апреля

Заседание Правления МДС.

April 18

IBC Board meeting.

Если Вы хотите включить Ваших коллег в наши рассылки, пожалуйста сообщите нам их электронные адреса. Наши предыдущие выпуски Еженедельника новостей доступны по [ссылке](#).

Please let us know if you would like to include your colleagues' e-mails into our mailing list. Our previous Weekly News issues are available [here](#).



Copyright © 2018 International Business Council, All rights reserved.

You're receiving this email because of your relationship with International Business Council.